

# KIM

## Pendistribusian Bantuan Sembako, Polres Pasaman Kerahkan Personil

Syafrianto - [PASAMAN.KIM.WEB.ID](http://PASAMAN.KIM.WEB.ID)

Mar 1, 2022 - 03:41



Pasaman, - Hari ketiga pasca gempa Jumat (15/02) sekiranya pukul 08.39 Wib

kemarin, Kapolres Pasaman AKBP Fahmi Reza kembali mendistribusikan bantuan kepada masyarakat terdampak bencana korban gempa bumi yang belum mendapatkan bantuan di Kecamatan Tigonagari pada, Minggu (27/02).

Dalam pendistribusian bantuan tersebut, Kapolres Pasaman didampingi oleh Wakapolres Kompol Muddasir, Kapolsek Tigo Nagari, beserta puluhan jajaran Polres Pasaman lainnya.

Bantuan sembako yang didistribusikan oleh Kapolres Pasaman itu berupa sembako, seperti beras, telur, mie instan dan lainnya. Dimana bantuan itu bersumber dari Polda Sumbar, dan Polres-Polres lainnya.

"Ya benar, hari ini kita mendistribusikan bantuan sembako kepada masyarakat terdampak bencana korban gempa bumi yang belum mendapatkan bantuan di Kecamatan Tigonagari," ujar Fahmi Reza disela sela pendistribusian bantuan di Nagari Malampah.

Kapolres Pasaman menjelaskan bahwa, bantuan kemanusiaan ini untuk membantu meringankan beban warga di kecamatan Tigo Nagari Kabupaten Pasaman yang terdampak bencana.

"Bantuan sembako ini kita diatribusikan kepada masyarakat yang belum mendapatkan bantuan sejak pasca gempa, Jum'at kemarin", terangnya.

Katanya, dalam pendistribusian bantuan sembako ke warga terdampak bencana gempa bumi itu, pihaknya menggunakan tiga unit Mobil operasional Polres Pasaman.

"Dengan adanya mobil operasional ini, kita dengan mudah mendistribusikan bantuan kepada warga terdampak bencana. Apalagi jarak yang ditempuh cukup rumit dan jauh, " tambahnya.

Lebih lanjut Kapolres Pasaman menjelaskan bahwa, lokasi pendistribusian bantuan yang kita antar kepada masyarakat terdampak bencana yang belum mendapatkan bantuan sejak pasca gempa kemarin seperti di daerah Ladang Rimbo, Sialang, Durian Sabatang, Durian Parau, Taruko, Kampuang Kubang, Palak Ubi, Belukar Panjang, Bukit lintang, serta Rawang.

"Kita berharap, bantuan yang telah kita distribusikan ini dapat bermanfaat bagi warga. Sehingga dapat meringankan beban penderitaannya," tukas Kapolres Pasaman itu.